

Je suis née le 17 juillet 1954 et je m'appelle Thérèse Leroy.

Dès l'âge de 15 ans, j'ai commencé à écrire mon mal-être d'adolescente sur des carnets. Et d'année en année, j'ai continué, libérant ainsi mes peines et mes angoisses sur le papier, un peu comme un exutoire, une séance de thérapie.

En 2003, mes enfants qui fréquentaient à l'époque l' « OMSAP », nommée plus tard « la maison des associations », m'ont suggéré de montrer mes carnets à Angélique Trottein et à Yvon Olivier. Ceux-ci m'ont engagée à rassembler mes écrits dans un livre et c'est ainsi qu'avec l'aide d'Yvon, un premier exemplaire est paru en 2007, puis un second en 2010, sous le nom d' « Eclats d'âme ».

Cependant, entre temps, Angélique et Yvon m'avaient fait découvrir cette revue « La Caudriole » qui n'en était qu'à ses débuts. Et quand ils m'ont demandé si je voulais en saisir les textes, j'ai répondu avec plaisir par l'affirmative. J'ai ensuite été élue au comité de lecture pour en choisir les textes proposés par leurs auteurs. Cela fait donc 15 ans que j'effectue la saisie de cette revue et essaie d'en limiter autant que possible les fautes de syntaxe et d'orthographe.

Thérèse Leroy